

Cinco peloteros de Industriales dan positivo a la COVID-19

La Habana, 16 dic (RHC) Cinco jugadores del multicampeón del béisbol cubano, Industriales, han dado positivo a la COVID-19, convirtiéndose en los primeros deportistas cubanos contagiados con el virus en la isla. Así lo confirmó este miércoles la Comisión Nacional de Béisbol (CNB) luego de conocerse el diagnóstico de los exámenes realizados a todos los miembros de esa nómina en el inicio de esta semana.



Industriales con nasobuco

Los cinco positivos de los Leones de Industriales son los primeros casos de deportistas cubanos de alto rendimiento contagiados en la isla, otros cubanos vinculados al deporte han contraído el coronavirus en eventos en el extranjero, entre ellos el campeón olímpico y mundial de lucha grecorromana, Ismael Borrero, y el voleibolista Javier Jiménez.

La Comisión Nacional de Béisbol afirmó que en correspondencia con los protocolos sanitarios establecidos en el país, los cinco jugadores fueron hospitalizados para recibir tratamiento especializado y sus contactos cumplen un período de cuarentena.

Los cinco positivos determinaron la posposición de los partidos de miércoles y jueves entre Industriales y Pinar del Río en el campeonato élite del béisbol cubano, el único evento deportivo de alcance nacional que se ha desarrollado en la isla, después de que se descubriera en el país el primer caso de COVID-19, el pasado 11 de marzo. Todos los demás campeonatos nacionales en Cuba fueron cancelados.

Al anunciarse los 5 casos positivos, Industriales (noveno en la tabla de posiciones) disputaba un importantísimo tope de 3 partidos ante Pinar del Río (sexto), en la provincia del mismo nombre, la más occidental de la isla y una de las más golpeadas en la actualidad por el nuevo coronavirus, al extremo de que hacía 52 días no acogía al equipo en su estadio, el Capitán San Luis.

La justa élite del béisbol cubano comenzó el 12 de septiembre con la presencia de 16 equipos de las 15 provincias del país y el municipio especial Isla de la Juventud, y se ha jugado por primera vez en la historia sin público y con medidas sanitarias especiales para prevenir la COVID-19.

El torneo consta de 75 partidos en su fase clasificatoria- hasta el 27 de diciembre- y a la segunda ronda avanzan los primeros 8 clasificados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/242374-cinco-peloteros-de-industriales-dan-positivo-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba